

Sac à main modèle Abbey en cuir grainé noir par Gucci, vers 2005

Vendu

REF : 7338

Hauteur : 25 cm (9.8")

Largeur : 45 cm (17.7")

Profondeur: 10 cm (3.9")



DESCRIPTION

<fr>
GUCCI

Sac à main modèle Abbey en cuir grainé noir.

Modèle souple à double anse plate, rehaussé de finitions métalliques dorées. Il se ferme par une patte centrale en cuir à bouton-pression. L'intérieur comprend une poche zippée et une doublure en toile noire à motif GG ton sur ton.

Le sac porte le numéro de série 180736 002122, gravé sur l'étiquette intérieure, confirmant son authenticité.

Made in Italy, vers 2005

État : Bon état vintage - très légères marques d'usage aux coins et légère patine du métal. Voir les photos.

</fr>

<en>

GUCCI

Abbey model handbag in black grained leather.

Soft structure with two flat shoulder straps and gold-tone metal hardware. The bag closes with a central leather tab and snap button. The interior features a zip pocket and a black canvas lining with tonal GG monogram.

Stamped with serial number 180736 002122 on the inner tag, confirming its authenticity.

Made in Italy, circa 2005.

Condition: Good vintage condition - very light signs of wear on the corners and slight patina on the hardware. See photos.</en>